Antille 3e au Gurnigel

Si l'on excepte sa deuxième place d'Anzère, Jean-Claude Antille a obtenu à la course de côte du Gurnigel, théâtre dimanche de l'avant-dernière épreuve du championnat de Suisse de vitesse, son meilleur résultat de la saison. Le pilote Sierrois s'est en effet avéré le pilote le plus rapide au volant d'une monoplace au Gurnigel et a signé le troisième melleur temps de la journée (3'55"86), derrière Heinz Steiner (Martini CN, 3'48"13) et Bruno lanniello (Lancia Delta S4 IS. 3'55"70), «Je suis content de mon résultat car je n'avais plus couru au Gumigel depuis 1989. Ceci dit. l'aurais pu monter sur la deuxième marche du podium si le n'avais pas manqué mon départ à la seconde manche de course», expliquait Jean-Claude Antille. Alain Pfefferlé (Sion, Porsche 935 Turbo, 3'56"54), quatrième au classement général et deuxième du groupe IS, juste derrière lanniello et Antille, a complété, avec Yann Pillonel (Anzère, Lucchini, deuxième du groupe CN, 4'02"32), le joli tir groupé des pilotes valaisans parmi les dix premiers du classement général.

Dominique Chabod (Saint-

Maurice, 4'17"58) et Didier Planchamp (Vionnaz, 4'36"35) se sont quant à eux respectivement classés aux quatrième et sixième rangs dans la classe jusqu'à 2500 cm3 du groupe IS. Ouant à Laurent Luvet (Savièse, coupe Renault Mégane), il a consolidé son deuxième rang au classement intermédiaire du championnat en terminant à une honorable quatrième place, à 3"01 du vainqueur et leader du championnat Robert Wicki. «Je suis content. L'année passée, j'avais perdu cinq secondes par montée, cette année je n'en suis au'à une seconde et demie. Ceci dit. ie préfère les courses en circuit aux courses de côte et comme les deux dernières épreuves du championnat se déroulent sur circuit, j'ai encore mon mot à dire en championnata, concluait le jeune pilote saviésan.

saviesan.

Relevons enfin pour conclure
que sa compatriote Véronique
Bizeau (Savièse, Citroën Saxo) a
terminé à la cinquième place
dans la classe jusqu'à 1600 cm²
du groupe N et que Richard Juillard (Ayent, Opel Ascona) s'est
imposé dans le groupe IS de la
catégorie régionale, LM